
                                     
 

        RI 2021-2022 テーマ 

          「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 

         R I 会 長  シエカール・メータ（Calcutta-Mahanagar RC /インド） 

           第 2 5 2 0 地 区 ガバナー 鈴木 俊一 （仙台南ロータリークラブ） 

           花巻南ロータリークラブ会長 照井 敬孝 

 

第 2663 回例会 令和 4 年 3 月 24 日 

Ⅰ．開会点鐘     照井敬孝会長 

Ⅱ．ロータリーソング斉唱 

Ⅲ．四つのテスト 

Ⅳ．ゲスト紹介 

Ⅴ．会長の時間    照井敬孝会長 

Ⅵ．幹事報告     佐々木繁樹幹事 

・「やまだの作文・第 50 集」の送付 

〔山田 RC 会長 小國嘉明〕 

・ハイライトよねやま Vol.264 

〔公益財団法人ロータリー米山記念奨学会〕 

・米山寄付金２月末明細書 

〔地区米山記念奨学会委員長 白鳥淳〕 

 

Ⅶ．慶祝（月初のみ）    親睦委員会 

Ⅷ．委員会報告  

Ⅸ．ニコニコ BOX   ニコニコ BOX 委員会 

Ⅹ．出席報告     出席奨励委員会 

Ⅺ．プログラム 

Ⅻ．閉会点鐘       照井敬孝会長 

 

 

 

【前回確認事項】 

１．配布 

  ●第 2662 回例会会報 

  会長の時間 資料 

 ２．出席 

  ●3 月 17(木) 34 名中 17 名出席 

   出席率 53.1% 前回修正 62.5% 

   メイクアップ 

  

  なし 

 

３．ニコニコ BOX 

   

WEEKLY BULLETIN 

HANAMAKI SOUTH ROTARY CLUB 

RI Dist.2520 Japan 

3 月 17日例会 

 

高橋 誠君：「お料理に白金豚が使われていまし

た。皆さんお召し上がりいただいてありがとうございま

す。（1,000 円）」 

藤本莞爾君：「早退します。（1,000 円）」 

 

お膳 

♦ 造り 

  鰤・烏賊・甘海老 妻、芽物 

♦ 肉豆腐 

  白金豚バラ・白滝・豆腐・玉葱・三つ葉 

♦ 茶碗蒸し 

♦ 小鉢 

♦ ご飯・味噌汁・香の物 

♦ 甘味 
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3 月 4 月 5 月 

水と衛生月間 母子の健康月間 青少年奉仕月間 

【会員誕生】 
伊藤智仁、藤本莞爾、高橋誠、 
金澤俊司、八森辰雄 
【夫人誕生】 
佐藤幸子(寧)、照井恵里子(正樹) 
【結婚記念】 

藤本純一、小田島順造、金澤俊司 

【会員誕生】 
小田島修司 
【夫人誕生】 
嶋 純恵(利幸)、澤田陽子(隆道) 
植村純江(和雄) 
【結婚記念】 
佐々木繁樹、高橋誠、植村和雄、
奥山隆、似内裕司、藤本莞爾、 

栗原祐二 

【会員誕生】 
鎌田定悦、菊池忠彦、高橋照幸 
似内裕司 
【夫人誕生】 
藤本浜子(純一)、渡辺法子(正乃) 
高橋清子(溥芳)、八森峯子(辰雄) 
佐々木クミ子(繁樹) 
【結婚記念】 
高橋溥芳、岩舘正明、伊藤智仁、
嶋 利幸 

3 
休会環境保全委員長 

植村和雄君 
8(金) 

会長ｴﾚｸﾄ菊池忠彦君 
「My Rotary 登録」 

5 休会 

10 
ｹﾞｽﾄｽﾋﾟｰﾁ 

花巻国際交流協会 
藤原正己 様 

14 
会員卓話・ｹﾞｽﾄｽﾋﾟｰﾁ 

金澤俊司君 
12 

青少年奉仕大委員長 

宮澤一郎君 

17 会員卓話・ｹﾞｽﾄｽﾋﾟｰﾁ 
川辺助之君 

21 
観桜会・年祝いの会 

会場:風の季 
19 

会員卓話・ｹﾞｽﾄｽﾋﾟｰﾁ 
小田島順造君 

24 
会員卓話 
高橋照幸君 

28 休会 26 
会員卓話・ｹﾞｽﾄｽﾋﾟｰﾁ 

小田島修司君 
31 休会 

第 2662回例会 
 2022/3/17 

  会長の時間  照井敬孝会長 
 昨晩の地震は大丈夫だったでしょうか。最大震度が 6 強で、

色々な被害が出ているようです。一番心配なのが脱線した新幹線

です。橋脚なども壊れている所があり、復旧には相当の時間が掛か

るんだろうなと思います。花巻も震度 5 弱ですが、これ以上被害が

拡大しないことを祈ります。 

 3月はロータリーの水と衛生月間です。世界には適切な衛生設

備を利用できない人が、25 億人います。安全な飲み水を得られな

い人が、7 億 4800万人います。更に毎日 1400 人の子供が、劣

悪な環境や、不衛生な水を原因とする病気で命を落としています。 

 インドのロータリークラブの例です。大規模な鉱業の発展と共に汚

染物質によって地下水や土壌が非常に汚染されました。その水を

飲むと皮膚の疾病をもたらす病気が蔓延しました。インドの RC は

水を浄化するプラントを設置しました。ネパールのロータリークラブでは

農村地域で、水を得るために 25㎞歩いて水運びをしなければなら

ない子供たちの為に、アメリカのロータリークラブと協力して 500 人

分の水を貯蔵できるタンクを設置しました。日本では大阪のロータリ

ークラブがネパールにある学校に貯水タンクを有効に活用するため

に、ポンプとフィルターを設置し、年間を通して安全な飲み水を提供

出来るようにしました。700 万人が水が原因とされる疾病のリスクに

さらされているガーナでもロータリー会員はほかの団体と協力して、水

と衛生のプロジェクトを実施しています。花巻北クラブでも 2019年

に公益社団法人アジア協会アジア友の会の協力によりカンボジアに

おいて井戸を掘る事業への補助金を贈呈しております。我々もロー

タリー補助金や財団などを活用して、今紹介したような事業をす
る事が出来ます。 

 

会員卓話 

川辺助之君 
 私が 34,5歳の頃、花巻に腰を下ろして 
共和製作所に 3年間お世話になりました。 
2年目くらいには北上の二子で事業を 
起こしていました。50坪位の工場を建てて 
やっていましたがとても狭くてどこか土地が 
無いか探していました。その時に紹介されたのが、今の工業
団地の土地でした。その時に、共和製作所の社長にこの土
地はどうかと見せたならば電気も水も通ってないから駄目だ
ろうと言われました。しかし、あきらめきれなくて当時の福伸
製作所の社長に相談したならば良いじゃないかと言われ、
再度共和製作所の古川社長に掛け合い三人で話を進める
事になりました。お互い土地は確保しましたが、工場を立て
る資金をどうするかとなった時に、古川社長が行政に掛け合
って、公共の資金を使える算段を付けてくれまして、組合組
織を作る事になり、方々声をかけて 10社集める事が出来ま
した。今でこそアイオー精密をはじめ精密加工工業の集団に
なっていますが、初めの頃は土木、木工、鉄鋼他様々な企
業が入っていました。組合が立ち上がり、公的資金を借りる
事が出来、事業を開始する事が出来ました。当時、県の経
営指導課の職員の方には大変お世話になりました。さらに
似内裕司君にも大変お世話になりました。これが 50年前
の話になります。私が今言える事は当時、県や国が行政と
して進めていたのは県外から企業を誘致して、市や県を活
性化する事でした。しかし我々組合が行ってきたのは、地場
の企業が独自に他の地域の企業を誘致ししてここまで盛り
上げてきたと言うのは自慢できることではないかなと思いま
す。 
ここに立って話が出来るのも私をロータリーに誘ってくれた高
橋金敏さんが居たからです。工業団地の造成に尽力してい
ただき大変お世話になりました。 
  


